

令和7年度 校長より ⑥

今年度の夏休みは全部で30日間となります。7月28日（月）は、夏季休業前全校集会を教室への映像配信で行いました。校長の話として私からは、今年度の横須賀大津高校のテーマは「自主・自立」であること、部活動では自分事として取り組むことに意味があり人格を成長させることに価値があること、学校行事では今後も一層生徒主体で取り組み自分たちだけの力で作り上げてほしいこと等をお話しさせていただきました。また、広報活動として学校紹介動画を作成してくれた「学校動画作成プロジェクトチーム」に校長から感謝状の授与をさせていただきました。最後に「津久井やまゆり園」の事件を契機に神奈川県では7月末の1週間を「ともに生きる社会かながわ推進週間」としていることを伝え、命の大切さや人に対する差別や偏見について考えるようお願いしました。この機会にご家庭でもいすれかの話題を取り上げていただければ幸いです。

参加者は2年生が147名、1年生が163名でした。7月29日（火）は、保護者対象進路説明会を実施いたしました。本校からは、学年の様子、教育課程の変更点、学校での進路指導、科目選択の留意点、大学入試の結果や方法等についてお話をさせていただきました。進路実現には、学校と保護者が進路情報を共有しながらそれぞれの立場で生徒を指導、支援していくことが極めて重要となります。今後も保護者の皆様に進路情報を提供してまいりますので、お子様のために高い意識を持ってご対応くださるようよろしくお願いいたします。

スマホが一斉に鳴り出したのは午前9時40分頃でした。7月30日（水）午前8時25分頃にカムチャッカ半島でM8.7の地震があり、太平洋側一帯に津波警報が発令されました。三浦半島には午前11時30分頃に最大3mの津波が到着との報道を受け、本校では部活動を一旦中止し生徒は校舎3F以上で待機を指示、サッカー部合宿先での避難状況の確認、剣道部練習試合先での対応の確認、午後予定部活動生徒の自宅待機等の指示、学校での生徒対応についての保護者連絡等を即座に行うとともに、地域住民の受け入れ、京浜急行各線の運行状況の把握、名簿による在校生徒の把握、保護者による生徒引取りを開始しました。その後、午後12時20分には横須賀で10cmの第一波津波到着を確認できましたので、第2波の到来状況を想定したうえで可能な生徒については下校させることいたしました。最終者1名の引取りは午後17時40分頃となりました。保護者の皆様には、緊急時での適切なご対応をいただきましたことを心より感謝申し上げます。今後しばらくは状況を見守っていただくようよろしくお願いします。

令和7年8月

神奈川県立横須賀大津高等学校 校長 幸田 隆